



REKAP PRESENSI MATAKULIAH  
SEMESTER : Genap 2023/2024

Kode Matakuliah : 213040920  
Matakuliah : Public Speaking  
Kelas : C  
Program Studi : Ilmu Komunikasi  
Dosen Pengampu : Eka Anisa Sari, S.I.Kom., M.A  
Jumlah Peserta : 52  
Jumlah Pertemuan : 16

No.	Tanggal	Topik atau Materi	Jumlah Mahasiswa Hadir	Dosen Hadir
1	05 Maret 2024	Definisi dan pengertian Public Speaking, teknik vokal ( Artikulasi, intonasi, tempo), body language.	43	Eka Anisa Sari, S.I.Kom., M.A
2	12 Maret 2024	Analisis terkait tokoh atau public figure teknik public speaking, presentasi di kelas dan diskusi teknik public speaking. Definisi dan pengertian Public Speaking, teknik vokal ( Artikulasi, intonasi, tempo), body language.	52	Eka Anisa Sari, S.I.Kom., M.A
3	19 Maret 2024	Paparan materi terkait introduction to public speaking skills terkait tugas Analisis terkait tokoh atau public figure teknik public speaking, presentasi di kelas dan diskusi teknik public speaking, kuis dan analisis teori melalui jurnal. Definisi dan pengertian Public Speaking, teknik vokal ( Artikulasi, intonasi, tempo), body language. analisis teknik vokal ( Artikulasi, intonasi, tempo), body language.	47	Eka Anisa Sari, S.I.Kom., M.A
4	09 April 2024	Pengertian elemen, topik tujuan dan kaidah public speaking, EACH (Respect, Empathy, Audible, Clarity dan Humble) dengan penguasaan materi. - Presentasi dan diskusi	52	Eka Anisa Sari, S.I.Kom., M.A
5	16 April 2024	Analisis video dan pemetaan jurnal terkait point-point berikut (Respect, Empathy, Audible, Clarity dan Humble). - Buat video praktek dengan aspek- aspek berikut - presentasi dan tanya jawab	52	Eka Anisa Sari, S.I.Kom., M.A
6	24 April 2024	Analisis video podcast dan kaitan dengan teori dengan mempertimbangkan aspek berikut ini (Respect, Empathy, Audible, Clarity dan Humble). - Tips public speaking dan penerapannya sesuai dengan kelompok masing-masing ( profesi public speaking : Penyiar TV, radio, podcast dll) Presentasi dan diskusi tanya jawab.	49	Eka Anisa Sari, S.I.Kom., M.A
7	30 April 2024	Penulisan point- point layout yang disusun melalui booklet melalui wawancara dengan penyiar TV, radio, podcast dan influencer meliputi: elemen, topik tujuan dan kaidah public speaking, EACH (Respect, Empathy, Audible, Clarity dan Humble). - Koordinasi terkait UTS	52	Eka Anisa Sari, S.I.Kom., M.A

8	28 Mei 2024	UTS ( Ujian Tengah Semester) Meteri terkait public speaking: Teori public speaking dan karakteristik terkait karakteristik media publik seperti radio, podcast, news anchor, media lokal/ TV, host talkshow. - Praktek public speaking tiap mahasiswa	52	Eka Anisa Sari, S.I.Kom., M.A
9	04 Juni 2024	Pembagian tim latihan praktek dan membuat naskah sesuai dengan point- point berikut ini: radio, podcast, news anchor, media lokal/ TV, host talkshow. - berlatih membuat naskah siaran - berlatih di lab radio, podcast, lab news anchor sesuai dengan tim atau kelompok setelah paparan dan tanya jawab terkait teori. Diskusi dan tanya jawab	52	Eka Anisa Sari, S.I.Kom., M.A
10	10 Juni 2024	Analisis dan praktek jurnal terkait public speaking dan keterampilan terkait, terutama analisis pada aspek karakteristik media publik seperti radio, podcast, news anchor, media lokal/ TV, host talkshow. - tuliskan temuan- temuan menarik dan diskusikan bersama tim. Diskusi dan tanya jawab.	52	Eka Anisa Sari, S.I.Kom., M.A
11	11 Juni 2024	Pemahaman dan implementasi keterampilan public speaking, mahasiswa terjun ke lapangan untuk observasi konten sesuai dengan berita atau informasi dilapangan dengan informasi secara rinci 5 w+ h dengan narasi yang sesuai dengan karakteristik keterampilan dasar public speaking yang mahasiswa pilih. Diskusi dan tanya jawab.	52	Eka Anisa Sari, S.I.Kom., M.A
12	17 Juni 2024	Membuat mind mapping terkait analisis kompetensi public speaking dikaitkan dengan era digital, analisis jurnal- jurnal pendukung terkait dipetakan dan analisis dengan berbagai perspektif melihat fenomena saat ini di ranah media sosial seperti konten medsos atau konten kreator IG/ Youtube, program acara TV.	52	Eka Anisa Sari, S.I.Kom., M.A
13	25 Juni 2024	Analisis terkait public speaking dan implementasi praktek keterampilan public speaking. 1. Pemahaman dan implementasi keterampilan public speaking melalui praktek tim terkait podcast, news anchor, radio, konten medsos atau konten kreator IG/ Youtube, program acara TV. diskusi dan tanya jawab	52	Eka Anisa Sari, S.I.Kom., M.A
14	02 Juli 2024	Latihan praktek dan pengambilan video masing-masing anak di lab radio kampus 4 dan lab kampus 5, secara berkelompok dikaitkan dengan skill profesi di ranah public speaking ( penyiar radio, podcast, news anchor, MC dsb) Diskusi dan tanya jawab. Analisis terkait teknik public speaking dikaitkan dengan ketrampilan public speaking dari video- video terkait praktek public speaking.	52	Eka Anisa Sari, S.I.Kom., M.A
15	09 Juli 2024	- Koordinasi antar tim untuk latihan dan praktek public speaking di lab radio, lab podcast dan lab news anchor menghadirkan dosen tamu profesional dibidang keahliannya. - Topik: Keterampilan public speaking melalui praktek tim terkait podcast, news anchor, radio, konten medsos atau konten kreator IG/ Youtube, program acara TV.	52	Eka Anisa Sari, S.I.Kom., M.A
16	23 Juli 2024	Pemahaman dan implementasi keterampilan public speaking melalui praktek tim terkait podcast, news anchor, radio, konten medsos atau konten kreator IG/ Youtube, program acara TV.	52	Eka Anisa Sari, S.I.Kom., M.A

Rekap presensi matakuliah ini adalah hasil rekap yang sah dan bersumber dari Sistem Informasi Akademik Universitas Ahmad Dahlan.